

Entrega Alemania 15 millones de euros a Costa Rica para mitigar cambio climático



San José, 19 jun (RHC) Alemania anunció la entrega de 15 millones de euros a Costa Rica para mitigar el cambio climático, en la primera fase de un programa de cooperación a largo plazo entre las dos naciones.

El millonario donativo se conoció después de un encuentro del presidente costarricense, Luis Guillermo Solís, con la ministra alemana de Medio Ambiente, Conservación de la Naturaleza, Construcción y Seguridad Nuclear, Bárbara Hendricks, quien culminó este lunes una visita al país centroamericano.

Durante su estancia en San José, Hendricks se reunió con ministros y representantes de alto nivel de otras entidades nacionales, y visitó, proyectos de campo en el tema ambiental apoyados por Alemania en la nación centroamericana.

En declaraciones a la prensa local, Luis Guillermo Solís destacó que Costa Rica y Alemania son países comprometidos con los esfuerzos por la preservación del ambiente y conscientes de que es necesario actuar con responsabilidad en

esa materia.

Por otra parte, Hendricks y el ministro costarricense de Ambiente y Energía, Édgar Gutiérrez, firmaron un memorando de entendimiento entre sus carteras, el cual reconoce la fructífera cooperación bilateral en materia de protección ambiental, cambio climático y desarrollo sostenible.

El documento promueve aún más la colaboración entre ambos países en esos ámbitos por medio de actividades y proyectos conjuntos, donde las áreas priorizadas son la mitigación de las emisiones de gases de efecto invernadero y la descarbonización de la economía, incluyendo el desarrollo del transporte eléctrico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/133184-entrega-alemania-15-millones-de-euros-a-costa-rica-para-mitigar-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba